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In primo piano su tutti i giornali i problemi sorti per la realizzazione della linea ferroviaria di Alta velocità tra 
Napoli e Bari. Ampio spazio è dedicato anche alla sanità con lo sforzo della Regione per trovare una 
soluzione alla vertenza con i farmacisti. La giunta comunale ha approvato la delibera che dà il via ai lavori 
per il Parco di Bagnoli.  
 
 
Il Mattino 
“Grandi opere, scontro tra Regione e governo”. Pag. 33 
Alessio Fanuzzi 
 
Problemi per la realizzazione della linea ferroviaria di alta velocità tra Napoli e Bari. In una lettera inviata 
prima di Natale ai ministri ed ai presidenti delle Regioni, Romano Prodi ha  comunicato che, per mancanza 
di risorse, alcune grandi opere dovranno essere messe da parte e verranno finanziate le sole opere 
pubbliche già approvate dal governo Berlusconi ed inserite nel quadro strategico nazionale 2002 – 2006 e 
ratificate dal Cipe. In Campania, dopo questa decisione corrono il rischio di non essere realizzati, oltre alla 
Napoli – Bari, l’aeroporto di Grazzanise e l’adeguamento della strada statale 7 (Domiziana). Bassolino ha 
immediatamente scritto al primo ministro esprimendo le proprie preoccupazioni e lamentando la carenza di 
programmazione da parte del governo. 
 
Nella stessa pagina le interviste di Salvo Sapio: 

• all’assessore regionale ai Trasporti, Ennio Cascetta: “Non perderemo gli investimenti e l’Alta 
velocità sarà realizzata”; 

• all’ex ministro alle Infrastrutture, Pietro Lunardi: “I soldi del Sud vanno al Nord, così si blocca 
l’intero Paese”. 

 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, Carlo di Carluccio a pag. 3: “Napoli-Bari fuori dalle grandi opere, il 
governatore scrive a Prodi”; 

• Repubblica – Napoli, Ottavio Lucarelli a pag. 4: “Prodi ferma il supertreno”; 
• Il Denaro, Grazia Mazzoni, a  pag. 16, “A rischio i fondi per la Tav Napoli-Bari”. 

 
  
Il Mattino 
“Soresa, l’ira di Montemarano sui manager”. Pag. 34 
Bruno Buonanno 
 
L’assessorato alla Sanità prende iniziative forti per provare a risolvere la crisi con i farmacisti che sono 
passati all’assistenza indiretta (vedi anche diario economico di ieri). Ieri sera l’assessore Montemarano ha 
convocato d’urgenza i manager delle Asl e della aziende ospedaliere ed ha chiesto di accelerare i tempi per 
saldare i debiti maturati fino al 2005. Entro 48 ore dovranno essere forniti alla Soresa (Società regionale 
sanità) i relativi certificati di credito per poter consentire a quest’ultima di avviare le procedure di pagamento. 
Ha minacciato di commissariare le aziende che non ottempereranno alla disposizione. Dure le reazioni di 
alcuni manager che hanno imputato i ritardi proprio alle disposizioni impartite dalla Soresa.  
 
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, Roberto Fuccillo a pag. 6: “Dossier di An contro Sandulli e la società 
Soresa”; 

• Il Denaro, Massimo Botti, pag. 14, “Soresa, Sandulli 2 ore in commissione. Martedì di replica”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Simona Brandolini a pag. 2: “An insiste: “Soresa è inaffidabile. Lo 

dice Moody’s”.    

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Mattino, Repubblica, Corriere del Mezzogiorno, 
Sole 24Ore, Denaro ed Italia Oggi.  



A cura di Aldo Avallone, Dario Cioffi, Raffaella Di Vicino, Marco Russo 2

 
Il Mattino 
“Bagnoli, ok al Parco. E nomine è lite Sdi-Prc”. Pag. 33 
senza firma 
 
Approvato ieri dalla Giunta comunale, su proposta del vice sindaco Tino Santangelo, il progetto del Parco di 
Bagnoli. Si tratta del primo degli interventi previsti dal piano di Bagnolifutura, per un investimento di 45 
milioni di euro. Ma è scontro tra Sdi e Rifondazione Comunista sulla realizzazione del porto canale. Mentre il 
Prc è contrario a qualsiasi modifica del progetto originario i socialisti vorrebbero che si costruisse un vero e 
proprio approdo. Sono, invece, tutti d’accordo sulla necessità dello scioglimento del consiglio di 
amministrazione (vedi anche diario economico di ieri). 
 
Gli altri giornali:  

• Repubblica – Napoli, senza firma a pag. 4: “Bagnoli, via al Centro per i servizi turistici”; 
• Il Denaro, Sabrina Milano, pag. 18, “Bagnoli, Porta del Parco: disco verde dalla Giunta. Lavori 

per 45 mln di euro”. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“La Regione vuole comprare un altro palazzo: ospiterà enoteca campana e mostre”.    Pag. 2 
Antonio Scolamiero 
 
La Regione Campania cerca una sede in zona Santa Lucia che possa essere adibita a spazio regionale 
istituzionale per lo svolgimento di congressi e manifestazioni. La delibera che dà il via all’acquisto è stata 
approvata il 14 dicembre 2006 e stabilisce che, per reperire i fondi necessari, venga venduto un altro 
immobile di proprietà regionale: l’ex albergo Universo di piazza Carità, già sede dell’Avvocatura. Per Franco 
D’Ercole, capogruppo di An in Consiglio regionale, si tratta di uno spreco perché l’immobile da dismettere 
avrebbe già le caratteristiche che servono.  
 
Anche il Mattino riporta la notizia con un articolo, senza firma, a pag. 34 dal titolo: “La Regione acquista 
immobili, An: spreco”.  
 
 
Il Mattino 
“Polo della qualità, nasce il tempio del lusso”. Pag. 38 
Marco Toriello 
 
Alla presenza del presidente Bassolino,  verrà consegnato domani ai trecento soci del consorzio il nuovo 
centro produttivo del Polo della qualità di Marcianise. Costata 150 milioni di euro, la nuova maxistruttura che 
aprirà al pubblico tra maggio e giugno prossimi, sorge su 130mila metri quadrati ed ospiterà marchi storici 
della moda e della gioielleria campana: da Marinella a Carità, da Rubinacci a Chanteclair. Nei prossimi 
quattro mesi le aziende allestiranno nella struttura i propri negozi ed i centri di produzione. Prevista la 
creazione di mille nuovi posti di lavoro.  
 
Nella stessa pagina, a firma Sergio Beneduce, l’articolo “E Marinella apre un laboratorio artigianale”.  
 
 
La Repubblica 
“Le tragedie del lavoro precario.”   Pag. 8 
Corrado Gabriele 
 
L’assessore regionale all’istruzione della Regione Campania  analizza le cause che hanno portato il 
verificarsi di eventi tragici come la morte di due giovanissimi nella nostra Regione: uno ucciso da 
un’esplosione sul posto di lavoro e l’altro accoltellato per futili motivi da un coetaneo. Esse vanno ricercate, 
sostiene Gabriele, nell’enorme degrado che attanaglia la realtà sociale, e propone come soluzione 
l’imperativa necessità di offerte valide di istruzione,  formazione e lavoro, con un monitoraggio costante sulle 
realtà giovanili ed un coinvolgimento di tutte le forze sane del tessuto sociale. 
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Il Denaro 
“D’Antoni: il futuro sarà deciso con la Regione”. Pag. 13 
Angelo Vaccariello 
 
Sergio D’ Antoni, vice ministro dello Sviluppo con delega per il Mezzogiorno, nell’intervista chiarisce i 
contorni della spinosa questione sul futuro di Sviluppo Italia (Agenzia per lo sviluppo economico di aziende 
e imprese su territorio nazionale).”C’è bisogno di più responsabilità e di uno sforzo da parte di tutti: 
Parleremo perciò, con la Regione Campania per capire se ha intenzione di investire su Sviluppo Italia 
Campania, che potrebbe continuare a gestire uno strumento importante come il prestito d’onore”. 
 
 
Il Denaro 
“Energia pulita: ecco le aziende agevolate”. Pag. 15 
Angelo Vaccariello 
 
Sono trentuno le imprese campane (In una tabella allegata l’elenco con i nomi delle aziende) che 
riceveranno contributi pari a circa 50 milioni di euro dall’assessorato regionale alle Attività produttive. Si 
tratta di imprese che realizzeranno impianti per la produzione di energia pulita, sfruttando la tecnologia 
eolica, fotovoltaica e l’impiego di biomasse. 
 
 
Il Denaro 
“Ersac, al via il dialogo tra Cozzolino e i sindacati”.  Pag. 16 
Giuseppe Carlomagno 
 
“Il disegno di legge della Giunta regionale che sopprime l’Ersac (Ente regionale di sviluppo agricolo in 
Campania) per fare spazio  ad una nuova Agenzia per il comparto agricolo (vedi diario di ieri) si può 
discutere e, se necessario modificare”. E’ quanto ha dichiarato l’assessore regionale, Andrea Cozzolino, 
durante l’incontro, svoltosi ieri, con i sindacati. Sarà istituito un tavolo tecnico, a partire dal prossimo 26 
gennaio per discutere sulla questione (vedi anche diario economico di ieri).  
 
 
Il Denaro 
“Aerospazio, da Bruxelles gli aiuti per spiccare il volo”.  Pag. 13 
Re. De. 
 
Promossa da Cira (Centro italiano ricerche aerospaziali) e dalle Camere di Commercio di Napoli e Torino, a 
Capua, lunedì 22 gennaio alle ore 9.30 una giornata informativa sul settimo programma quadro comunitario 
per la ricerca (periodo 2007-2013). Nell’ambito del programma sono a  disposizione risorse ingenti. La 
Commissione Europea ha pubblicato, lo scorso 22 dicembre 2006, i primi inviti a presentare le proposte.  
 


